



# Gemeinde Philippsreut

## Aufruf der AG Bürger für Bürger

### Aufruf zum Mitgestalten - ein gemeinsames Gemeindelogo

Viele Gemeinden oder Regionen haben Logos, um eine Aussage passend zu ihrem Standort für das Marketing einzusetzen z.B. die Stadt Freyung ihr Y.

Auch unsere Gemeinde mit ihren einzelnen Dörfern möchte ebenfalls ein Logo gestalten, um damit zu zeigen, wie die Ortsteile nach außen gesehen werden sollen. Als Idee wurde dies vom Arbeitskreis „Bürger für Bürger“ in der Gemeinderatssitzung vorgestellt und für gut befunden. Man entschloss sich, dass sich die Gemeindeglieder beteiligen und Ihre Ideen einbringen. Eine Beteiligung aller Gemeindeglieder wurde als gemeinsamer Wunsch festgestellt.

Ein Logo besteht in der Regel immer aus **Wort- und Bildmarke**, da es sich andernfalls lediglich um ein Signet oder aber um die reine Wortmarke handelt. Dies heißt, dass bei den meisten Logos, die eine Region oder einen Ort darstellen ein **Slogan** und eine **Bildabbildung** enthalten ist.

Wir möchten Sie, liebe Gemeindeglieder aufrufen, Ihre Ideen einzubringen. Eingereicht werden können:

- **Schlagwörter**, die ausdrücken, was Sie mit unserer Gemeinde verbinden, wie z.B. Almberg – ein Berg, vier Dörfer
- **gern einfache Handskizzen** zu Ideen, welches Bild, welcher Bilder unsere Dörfer repräsentieren. Schon kleine Details können für das spätere Logo wertvoll sein.

Alle Vorschläge können **bis zum 31. August 2022** bei **Frau Sabine Prosser** in der Gemeinde abgegeben werden oder einfach per Mail an [post@philippsreut.de](mailto:post@philippsreut.de) gesendet werden.

Der Gemeinderat wird nach Einsendeschluss das weitere Vorgehen beschließen.

Bei Fragen, oder wenn Sie sich bei diesem Projekt intensiver miteinbringen möchten, können Sie gern auf Frau Prosser, sowie den Arbeitskreis „Bürger für Bürger“ zukommen.

Wir freuen uns auf Eure Ideen!